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※第３３回（通算１３５９回）例会変更　６：３０ＰＭ～鮮ごく
第３４回（通算１３６０回）例会
■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

第33回（通算1359回）夜の例会・第34回（通算1360回）例会

会長あいさつ

　今日は暖かくなりました。4月5日
の観桜会は浅草演芸場と隅田川
の屋形船を楽しみます。ご家族や
事業所の方もお誘いください。
　来週の家族集会は3グループ
に分けて開催していただきます。
第1グループは伊野さん、挽野さ

ん、小橋さん、小野塚さん、私、根本克則さん、古山さんで30
周年に向けてのミーティング、リーダーは伊野さんにお願い
します。第2グループは年代別ギャップ等について、根本良
一さん、伊藤重幸さん、伊庭さん、加藤さん、川名さん、土屋
さん、高橋美希さん、リーダーは根本良一さんにお願いしま
す。第3グループは女性会員の入会について、小針さん、溝
井さん、村上さん、横田さん、増渕さん、鈴木聡さん、慶徳さ
ん、リーダーは横田さんにお願いします。
　国際大会がサンパウロで6月に開催されます。参加希望
の方はパンフレットがありますのでご覧ください。
　3月7日のスポ少ソフトボール協議会の懇親会に私と横田
さんが行きました。須賀会長が辞められ、次期会長に芳山
小校長が就任されました。今年の開催予定は9月12日(土)・
13日(日)、予備日は9月19日(土)です。
　橿原RCの菅生幹事がローターアクト全国大会が郡山で
開催されるために金曜日に来られるそうです。

幹事報告
例会変更
◎3/10(火)郡山東RC→6：30PM～
　富岡RCとの合同例会 ビューホテル
◎3/10(火)郡山コスモスRC→3/15(日）9：00AM～
　いこいの森 植樹祭 三穂田町下守屋
◎3/11(水)郡山アーバンRC→3/14(土）1：00PM～
　かたつむりアート展 国際アート＆デザイン専門学校

◎3/12(木)郡山南RC→3/15(日）9：00AM～
　いこいの森 植樹祭 三穂田町下守屋
◎3/16(月)福島グローバルRC→3/15(日）2：00PM～
　ブラジル×日本文化交流 かたつむりアート展
　職場訪問　国際アート＆デザイン専門学校
◎3/18(水)郡山西RC→6：30PM～ 夜の例会 ビューホテル
◎3/23(月)郡山北RC→6：30PM～
　ファイヤーサイドミーティング 姑娘飯店
◎3/23(月)福島グローバルRC→3/15(日)3：00PM～
　職場訪問 国際メディカルテクノロジー専門学校
◎3/24(火)郡山コスモスRC→6：30PM～ 夜の例会

大川原　利信　会長

横田　三郎　幹事

ゲスト卓話
福島県民球団　福島ホープス
代表　扇谷　富幸 氏（郡山南RC）

　私は昭和54年10月生まれの
35才、富山出身で22才の時にフ
ジコーポレーションの中古車販
売店出店のために郡山市に店
長として来まして、24才の時に専
務となり、26才の時に本社に戻り、

黒字化させて(株)扇を立ち上げて社長となりました。毎年3
店舗程度の新規出店をしてきて、現在32店舗の中古車販
売、整備工場、板金工場、ペットショップ、ビジネスホテル等の
事業展開をしております。
　現在12球団あるNPB（日本プロ野球機構）とはまったく別
に、独立リーグとしてBC（ベースボールチャレンジ）リーグが
あります。西武にいた石毛さんが最初にアイランドリーグを立
ち上げ、2年後に北陸中心にBCリーグができました。現在6
球団あり、2015年4月11日の開幕に向けて埼玉と福島の2球
団が増えます。埼玉の武蔵ヒートベアーズは一昨年10月に
は組織ができており、私の出身地の富山から福島県にも球
団をとの話をいただき、営業の観点で見て黒字化できると
感じました。たとえばにゴミ処理にかかる年間約80万円は、
広告等の代わりに地元企業に協賛していただけばゼロに
なります。各種の経費を削減していけば、1億ほどの運営費
を7千万円台に落とすことが可能であることが分かりました。
そこで去年2月から動き出しました。
　BCリーグはプロの球団ですが、巨人などのNPBとも欽ち
ゃん球団などの社会人野球とも違います。福島ホープスの

監督として去年11月に岩村明憲さんが決まった時から、皆
さんの反応が一気に変わりました。大変興味を持っていた
だき、営業活動も積極的に行っております。県内全域の企
業さんを一人で回ってきまして、ほとんどの反応は「復興の
ため」ということですが、私は福島に新しく作り出すチャンス
であるという考えです。震災直後には「福島はひとつ」と言
われましたが、富山から来た私には浜・中・会津が一体化し
ていないように感じていました。若い人からお年寄りまで知
っている野球の応援によって、県民がひとつになることがで
きるのではないかと考えて立ち上げました。BCリーグの上に
はNPBがあり、さらにメジャーがあります。BCリーグは上を目
指す育成の場であると考えています。地元で野球を始める
場でもあり、また野球をあきらめる場にもなるわけで、福島県
民球団をそのような位置付けとして考えております。
　特に力を入れているのは「食」です。岩村監督や村田コ
ーチ、真田コーチらNPBを経験してきた人の体つきは、胸板
も厚く筋肉のつき方も違います。これは食事の違いです。
BCリーグ規定により登録は27名まで、給与上限は405万円
と決まっていますので、選手の月平均収入は15万円です。
食費から削ってしまいますので、体作りのためにまずは食べ
ることを大事に考え、球団で食事の提供をしたいと思ってお
ります。昼食は郡山南RC会員の清水屋さんのお弁当を提
供していただき、栄養価の高い朝ごはんを安く提供してもら
っております。夜の食事も農家さんからお米や野菜をもらい、
ゼビオさんの社員食堂で食べさせ、できるだけ練習に集中
させたいので洗濯のコインランドリーなども地元企業様に協
力してもらっています。福島県民球団と他球団との大きな違
いは、オーナーを持たないことです。県民皆さんの球団であ
るという意識を持ち、一人でも多くの人に少しずつのお金や
物の協力をしてもらい、さらにボランティアで広報してもらい、
そして球場に足を運んで応援してもらえば必ず成り立つも
のと信じております。
　福島県民球団の契約事項の中に、地域と地域の子供
達のためとあります。子供の見本になる野球選手ですから
茶髪・長髪・ピアスは禁止です。グローブを投げたりバットを
叩き付けたりする行為は出場停止処分など厳罰の対象と
なります。さらに地域社会貢献活動を必ず週1度はしなけれ
ば試合に出さないという厳しい契約をしています。県民の
皆様から少しずつ応援をいただいて野球をやらせていた
だくという環境の恩返しをしなければならないと選手を指導

しています。全力疾走や交代の時の態度も、子供の見本と
ならない行為に対しては罰が与えられます。野球だけでなく、
まず社会人としてもしっかり活躍できるように教育していきま
す。上を目指す場であると同時に、選手のほとんどが野球を
あきらめる場でもあり、毎年10人ほどは引退していきます。そ
のほとんどが地元の企業に就職しますので、人口流出や中
小企業の人手不足解消の一躍を担うことができるのではな
いかと思って活動しております。「設立発起人会員」は球団
ホームページと名鑑に記載され、広告宣伝費の経費として
落とすことができます。これとは別の「出資等スポンサー」は
100万円からですが、オーナーを目的としないことから800万
円以上は受け付けておりません。資本金はほぼ予定通り集
まって4月には登記できる予定です。できるだけ多くの方の
協力をいただき、球場に足を運んでいただいて、黒字を目指
し、税金を納めて地域貢献をしたいと思いますので、ぜひと
もスポンサー、設立発起人として応援をよろしくお願いします。
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会員数
33名

出席者数
33名

欠席者数
0名

出席率
100.00％

前回修正率
84.85％

前々回修正率
100.00％

■ 第33回・出席報告

会員数
33名

出席者数
22名

欠席者数
11名

出席率
66.67％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
84.85％

■ 第34回・出席報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長

■ ビジター　郡山南RC　扇谷　富幸氏
  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
　伊野　勝彦さん・増渕　幸三さん・慶徳　孝一さん
　横田　三郎さん・大川原利信さん・小野塚昇一さん
　三瓶　徳道さん・高橋　　亮さん・挽野　喜孝さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告　根本　克則　米山記念奨学会副委員長
　慶徳　孝一さん・横田　三郎さん
　大川原利信さん・高縁　勝一さん・高橋　美希さん
　根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎根本　良一さん（福島ホープス頑張れ！）
◎溝井　宇一さん（ゲスト卓話を楽しみに！）
◎村上　秀元さん（ゲスト卓話楽しみです。）
◎土屋　久美子さん（ポカポカ陽気にコートを脱いで嬉しい
　です。扇谷富幸さんの卓話楽しみで～す。）
　挽野　喜孝さん・矢吹　智喜さん・伊庭　正寿さん
　伊藤　重幸さん・根本　克則さん・鈴木　　聡さん
　遠藤　道行さん　　　　　　　　　　  ー閉会点鐘
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店舗程度の新規出店をしてきて、現在32店舗の中古車販
売、整備工場、板金工場、ペットショップ、ビジネスホテル等の
事業展開をしております。
　現在12球団あるNPB（日本プロ野球機構）とはまったく別
に、独立リーグとしてBC（ベースボールチャレンジ）リーグが
あります。西武にいた石毛さんが最初にアイランドリーグを立
ち上げ、2年後に北陸中心にBCリーグができました。現在6
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は組織ができており、私の出身地の富山から福島県にも球
団をとの話をいただき、営業の観点で見て黒字化できると
感じました。たとえばにゴミ処理にかかる年間約80万円は、
広告等の代わりに地元企業に協賛していただけばゼロに
なります。各種の経費を削減していけば、1億ほどの運営費
を7千万円台に落とすことが可能であることが分かりました。
そこで去年2月から動き出しました。
　BCリーグはプロの球団ですが、巨人などのNPBとも欽ち
ゃん球団などの社会人野球とも違います。福島ホープスの

監督として去年11月に岩村明憲さんが決まった時から、皆
さんの反応が一気に変わりました。大変興味を持っていた
だき、営業活動も積極的に行っております。県内全域の企
業さんを一人で回ってきまして、ほとんどの反応は「復興の
ため」ということですが、私は福島に新しく作り出すチャンス
であるという考えです。震災直後には「福島はひとつ」と言
われましたが、富山から来た私には浜・中・会津が一体化し
ていないように感じていました。若い人からお年寄りまで知
っている野球の応援によって、県民がひとつになることがで
きるのではないかと考えて立ち上げました。BCリーグの上に
はNPBがあり、さらにメジャーがあります。BCリーグは上を目
指す育成の場であると考えています。地元で野球を始める
場でもあり、また野球をあきらめる場にもなるわけで、福島県
民球団をそのような位置付けとして考えております。
　特に力を入れているのは「食」です。岩村監督や村田コ
ーチ、真田コーチらNPBを経験してきた人の体つきは、胸板
も厚く筋肉のつき方も違います。これは食事の違いです。
BCリーグ規定により登録は27名まで、給与上限は405万円
と決まっていますので、選手の月平均収入は15万円です。
食費から削ってしまいますので、体作りのためにまずは食べ
ることを大事に考え、球団で食事の提供をしたいと思ってお
ります。昼食は郡山南RC会員の清水屋さんのお弁当を提
供していただき、栄養価の高い朝ごはんを安く提供してもら
っております。夜の食事も農家さんからお米や野菜をもらい、
ゼビオさんの社員食堂で食べさせ、できるだけ練習に集中
させたいので洗濯のコインランドリーなども地元企業様に協
力してもらっています。福島県民球団と他球団との大きな違
いは、オーナーを持たないことです。県民皆さんの球団であ
るという意識を持ち、一人でも多くの人に少しずつのお金や
物の協力をしてもらい、さらにボランティアで広報してもらい、
そして球場に足を運んで応援してもらえば必ず成り立つも
のと信じております。
　福島県民球団の契約事項の中に、地域と地域の子供
達のためとあります。子供の見本になる野球選手ですから
茶髪・長髪・ピアスは禁止です。グローブを投げたりバットを
叩き付けたりする行為は出場停止処分など厳罰の対象と
なります。さらに地域社会貢献活動を必ず週1度はしなけれ
ば試合に出さないという厳しい契約をしています。県民の
皆様から少しずつ応援をいただいて野球をやらせていた
だくという環境の恩返しをしなければならないと選手を指導

しています。全力疾走や交代の時の態度も、子供の見本と
ならない行為に対しては罰が与えられます。野球だけでなく、
まず社会人としてもしっかり活躍できるように教育していきま
す。上を目指す場であると同時に、選手のほとんどが野球を
あきらめる場でもあり、毎年10人ほどは引退していきます。そ
のほとんどが地元の企業に就職しますので、人口流出や中
小企業の人手不足解消の一躍を担うことができるのではな
いかと思って活動しております。「設立発起人会員」は球団
ホームページと名鑑に記載され、広告宣伝費の経費として
落とすことができます。これとは別の「出資等スポンサー」は
100万円からですが、オーナーを目的としないことから800万
円以上は受け付けておりません。資本金はほぼ予定通り集
まって4月には登記できる予定です。できるだけ多くの方の
協力をいただき、球場に足を運んでいただいて、黒字を目指
し、税金を納めて地域貢献をしたいと思いますので、ぜひと
もスポンサー、設立発起人として応援をよろしくお願いします。


